



# 笑顔あふれる常盤小学校



笑顔とあいさつ、歌声あふれるわが母校

学校教育目標 「かしこく やさしく たくましく」 ～生きる力・夢見る力の育成～

児童数 男子339名 女子331名 計670名 TEL 048-571-4923

## 「新しい生活様式」を取り入れて元気に過ごそう

深谷市立常盤小学校長 白井 裕一

新型コロナウイルスの感染の広がりを防ぐために出された「緊急事態宣言」、5月31日まで延長され、安倍首相は、新規の感染者数は減っているものの十分といえるレベルではなく、努力をもうしばらく続ける必要があるといたしました。学校再開について安倍首相は、「段階的であっても、子どもたちの学校生活をとりもどしていく」と話しました。

埼玉県は、重点的に感染の広がりを防ぐ13の「特定警戒都道府県」に指定され、学校再開が遅れてしまいましたが、やっと今日から常盤小学校も再開できることとなりました。5月4日に安倍首相が首相官邸で発表して約一か月が経ちました。こうして学校を再開できたのは、児童の皆さんが協力して頑張り健康を継続した結果です。ご家庭と地域のみな様におかれましては、学校の休業中、児童の健康管理を適切に行い、大切な命を守っていただいたことに心から感謝を申し上げます。

児童の皆さん、だからといって気を緩めてはいけません。新型コロナウイルス感染の次の波が襲ってきて、常盤小学校もその影響を受ける心配があるのです。そうならないために、「新しい生活様式」を守ってみんなでウィルスの感染を防いでいきましょう。国も、「新しい生活様式」に基づく行動を求めています。政府の専門家会議は、感染の広がりを長い目で見て防ぐための具体例を示しました。

新しい生活様式の具体例で、特にみなさんに守ってほしいポイントを次に示します。

- 外出時や学校ではマスクを着用。遊びに行くときは屋内より屋外を
- 家に帰ったらまず手や顔を洗う。できるだけすぐに着替える。
- 毎朝体温を測定し、健康状態を確認する。
- 3密（密閉・密集・密接）を避ける。

新型コロナウイルスは強力で手ごわいウィルスです。専門家の中には「人類は今後何年もこのウィルスと付き合いがなくてはならないだろう。」という人もいます。私たち一人一人の意識と行動の変化が求められているのです。変化は常盤小学校3つのCの一つ「チェンジ」です。前向きに新しい生活様式を取り入れ元気に過ごしましょう。



変化は起きる  
変化を予期せよ  
変化にすばやく適応せよ  
変わろう  
変化を楽しもう！  
進んですばやく変わり  
再びそれを楽しもう  
センサー・ジョンソン  
「チーズはどこに消えた？」  
より